

地域とのかかわり～木曽養護学校協力会～

木曽養護学校協力会は、伊谷地区にお住まいの皆様によって、開校以来30年にわたり組織・活動していただいている。地域の皆様の温かいご支援は、私たちの教育活動にとって欠かせない力となっています。

今年度も、10月に行われたPTA作業に、協力会の皆様が応援に駆けつけてくださいました。



作業は、PTAの皆様や協力会の皆様が持参された草刈り機で、校庭や借用している畠の草刈りから始まりました。その後、草刈り機では対応できない場所の草取りや石拾い、草集めなど、細かな作業も丁寧に行っていただきました。さらに、校庭に降りる階段の補修もしていただき、安全面でも大きな改善がありました。



保護者の皆様、中学部・高等部の生徒、そして協力会の皆様が力を合わせてくださったおかげで、学校の環境は見違えるほど美しく、安全なものとなりました。生徒たちも、地域の方々と一緒に活動することで、協力する喜

びや感謝の気持ちを学ぶことができました。

作業の終わりには、生徒会長から協力会の皆様へ、作業班が製作した製品を感謝の気持ちを込めて贈呈しました。



地域の皆様とのつながりが、子どもたちの学びと成長を支えています。これからも、木曽養護学校は地域とともに歩み続けます。

